

Bernardin Kingue Matam, salarié de VINCI Autoroutes, double médaillé de bronze aux championnats du monde d'haltérophilie



Le vendredi 1^{er} décembre à Anaheim (Etats-Unis), Bernardin Kingue Matam a décroché deux médailles de bronze aux championnats du monde d'haltérophilie dans la catégorie des -69kg. Le champion d'Europe sortant offre à la France son premier titre mondial dans la discipline depuis 2011. Une nouvelle consécration qui salue l'investissement de longue date de l'athlète, également salarié chez VINCI Autoroutes. En CDI depuis décembre 2014, il bénéficie du dispositif de professionnalisation de sportifs de haut niveau qui lui permet de concilier sa vie d'athlète et sa vie dans l'entreprise grâce à des horaires de travail aménagés.

« Citius, Altius, Fortius » : la devise olympique à l'image du parcours de Kingue Matam

« Plus vite, plus haut, plus fort ». Moins d'un an après son sacre européen, Bernardin Kingue Matam s'est offert ses deux premières médailles mondiales en réalisant le troisième meilleur score à l'épaulé-jeté (177 kg) et au total (318 kg). « *L'objectif ultime reste les prochains JO à Tokyo en 2020. VINCI Autoroutes m'a ouvert toutes les portes pour réussir à atteindre cet objectif* » déclare le champion. Actuellement assistant de contrôle de gestion à la direction des ressources humaines, en CDI depuis fin 2014, B. Kingue Matam bénéficie d'horaires de travail aménagés lui permettant de s'entraîner sereinement. « *Grâce à mon insertion professionnelle en entreprise, je me sens de plus en plus épanoui et ça se confirme lors des résultats* », ajoute-t-il.

L'insertion professionnelle pour encourager la réussite sportive

Engagée aux côtés de l'Etat pour la professionnalisation des sportifs de haut niveau, qui sont encore nombreux à vivre dans la précarité, VINCI Autoroutes a signé, en décembre 2014, une convention-cadre qui lui a permis d'embaucher en CDI deux sportifs de haut niveau. Ils bénéficient d'horaires de travail aménagés leur permettant de concilier carrière sportive et vie professionnelle. C'est le cas de B. Kingue Matam et de Hugo Biso, vice-champion du monde de canoë-kayak en slalom par équipe, et chargé de communication et clientèle chez VINCI Autoroutes.

Le dépassement de soi, le sens de l'engagement, le goût du défi sont autant de valeurs sportives portées par ces talents et partagées par les 6 500 collaborateurs de VINCI Autoroutes. Pour Josiane Costantino, directrice des ressources humaines de VINCI Autoroutes « *Nous avons compris que les compétences acquises sur le terrain, en compétition et en entraînement sont complémentaires des valeurs de l'entreprise : challenge, respect, ambition* ».

Contact presse :

Raphaëlle Montagu-Dardaine raphaelle.montagu-dardaine@vinci-autoroutes.com 01 55 94 76 45

A propos de VINCI Autoroutes

Premier opérateur d'autoroutes en concession en Europe, VINCI Autoroutes accueille chaque jour plus de 2 millions de clients sur les réseaux de ses quatre sociétés concessionnaires : ASF, Cofiroute, Escota et Arcour. VINCI Autoroutes est partenaire dans la durée de l'Etat concédant, au service des politiques d'aménagement du territoire et pour satisfaire les besoins de mobilité de ses clients.

Chiffres clés : Réseau de 4 422 km d'autoroutes - 186 aires de services - 266 aires de repos - 323 gares de péage. Retrouvez toutes les informations sur : Radio VINCI Autoroutes (107.7), www.vinci-autoroutes.com, facebook.com/VINCIAutoroutes, Twitter @VINCIAutoroutes, www.fondation.vinci-autoroutes.com, ou par téléphone au 3605, 24h/24 et 7j/7 (service gratuit + prix d'appel)